



Diputados RN piden salida de ministra Orellana por “intolerante”

La bancada de diputados de Renovación Nacional (RN) pidió este sábado al presidente Gabriel Boric, evaluar la salida de la ministra de la Mujer, Antonia Orellana, acusandándola de ser “intolerante”.

A través de una carta enviada al jefe de Estado, los parlamentarios señalaron que Orellana ha demostrado padecer una “irascibilidad” que se manifiesta “cada vez que es objeto de crítica o escrutinio”.

En la misiva, cuestionan especialmente su dura arremetida contra el cardenal Fernando Chomalí, quien se ha posicionado en contra del proyecto de ley de aborto libre anunciado por el Ejecutivo. Al respecto, la ministra señaló este jueves que “las decisiones que se toman, no se toman pensando en los deseos de los príncipes de la iglesia, que es lo que significa ser un cardenal”.

Los diputados RN afirmaron que “su descalificación no solo afectó el diálogo con un líder religioso, sino que despreció las convicciones legítimas de vastos sectores de la población”.

La jefa de bancada de RN, Ximena Ossandón, señaló que el presidente Boric “debe evaluar la continuidad de una ministra que se ha mostrado particularmente irascible e intolerante a la crítica, cuestión inadmisibles para una secretaria de Estado en un régimen democrático”.

“Su intolerancia hacia las convicciones religiosas y morales de millones de chilenos son inaceptables”, enfatizó.